Le motoriste Cédric Sport Motors est Champion du Monde !
Au Championnat du Monde KZ à Lonato, Jérémy Iglesias, l’usine IPK et les TM Racing de Cédric Sport Motors ont clairement fait la différence face à une concurrence toujours extrêmement affûtée dans une telle épreuve mondiale. Le motoriste français était directement confronté aux grandes usines et aux préparateurs les plus prestigieux. Avec ce succès, Cédric Goudant est définitivement rentré dans le cercle fermé des motoristes mondialement titrés !
Pilote reconnu au niveau national puis international, Cédric Goudant a mis ses qualités de technicien au service des pilotes il y a 10 ans environ à travers un team de compétition, lequel a connu de magnifiques succès durant plusieurs années. Il en a profité pour développer la partie motorisation, devenue l’une de ses spécialités au fil du temps. C’est début 2018 qu’il a décidé de se consacrer à 100% à son statut de motoriste. Cédric Sport Motors a rapidement enchaîné les succès dans toutes les catégories, en France comme à l’international, avec ses moteurs Rotax, OK-Junior, OK et KZ-KZ2.
Un développement constant
“Le travail est incessant à l’atelier, au banc d’essais ou sur la piste,” confirme Cédric Goudant. “Je pense être quelqu’un de très minutieux, rigoureux et persévérant. Je suis sans cesse à la recherche de la performance maximale. La satisfaction des pilotes et des teams qui me font confiance est ma priorité. Pour moi, le Championnat du Monde à Lonato était évidemment l’un des objectifs majeurs de la saison, avec la fourniture de moteurs TM Racing à l’équipe CPB Sport, qui représente les couleurs Sodikart en KZ2, ainsi qu’à l’usine IPK avec les marques Formula K et Praga.”
Engagé en KZ, Jérémy Iglesias a fait partie des pilotes ayant manifesté leur volonté de travailler avec Cédric Sport Motors. “Le challenge était élevé, car l’usine TM fournit directement de nombreux pilotes KZ et non des moindres. Il a fallu les affronter directement ! Mais les performances que nous avons réalisées en 2019 avec Adrien Renaudin ne sont pas passées inaperçues. Adrien était passé très près du titre lors du précédent Championnat du Monde à Lonato. Pour une telle course, il faut vraiment que tout soit parfait. L’expérience que j’ai eue en tant que team manager m’aide également à mieux comprendre le fonctionnement complet du matériel, l’ajustement idéal entre le châssis, le moteur et le pilote. C’est de cette manière que l’on peut gagner, même face à des usines.”
Une reconnaissance mondiale avec TM Racing !
Quatrième temps des essais chronométrés, Jérémy Iglesias est monté en puissance au fil des manches grâce au travail réalisé en collaboration avec Formula K Racing Team et Cédric Sport Motors. Sa victoire dans la dernière manche du dimanche matin sur une piste parfaitement sèche a confirmé le très haut niveau de compétitivité du pilote français. Sa finale fut parfaite ! Après un duel aux couteaux avec Marijn Kremers, Jérémy Iglesias a réussi à se ménager une petite avance, qu’il a ensuite gérée avec panache et brio. 
Avec ce fabuleux titre de Champion du Monde décroché par Jérémy, c’est une victoire historique, car aucun Français n’avait encore gagné cette course en KZ. “J’ai tremblé jusqu’au bout, mais je suis heureux et fier d’avoir contribué à ce succès. Ce n’est que lorsque les contrôleurs techniques m’ont rendu le moteur après avoir tout démonté, que j’ai commencé à réaliser. La victoire mondiale de Thomas Laurent en KZ2 en 2015 fut déjà un grand moment, mais là c’est vraiment fort !”
A peine de retour dans son atelier, Cédric Goudant a vite repris le travail. “Il reste encore plusieurs échéances importantes en 2020, en KZ2 comme dans d’autres catégories. Par exemple en OK-Junior où le développement est intensif avec l’équipe officielle Sodikart. J’attends le Championnat du Monde à Portimao avec impatience !” Cédric Sport Motors reste également à la disposition de tous les pilotes et des teams qui le souhaitent, avec son service personnalisé de location de moteur, en France comme à l’international.
The engine manufacturer Cédric Sport Motors is World Champion!
At the KZ World Championship in Lonato, Jérémy Iglesias, the IPK factory and the TM Racing engines by Cédric Sport Motors clearly made the difference against competition that is always extremely sharp in a world event. The French engine manufacturer directly confronted the largest factories and the most prestigious tuners. With this success, Cédric Goudant has definitively entered the closed circle of the world's most successful engine builders!
A nationally and then internationally recognised driver, Cédric Goudant put his technical skills at the service of drivers about 10 years ago with a racing team, which enjoyed magnificent success for several years. He took the opportunity to develop the engine area, which has become one of his specialties over time. At the beginning of 2018, he decided to devote himself 100% to his status as an engine tuner. Cédric Sport Motors quickly achieved success in all categories, both in France and abroad, with Rotax, OK-Junior, OK and KZ-KZ2 engines.
Constant development
"The work is constant, in the workshop, on the test bench or on the track," confirms Cédric Goudant. "I think I'm a very meticulous, rigorous and determined person. I'm always looking for maximum performance. The satisfaction of the drivers and teams who trust me is my priority. For me, the World Championship at Lonato was obviously one of the major objectives of the season, with the supply of TM Racing engines to the CPB Sport team, which represents Sodikart's colours in KZ2, as well as to the IPK factory with the Formula K and Praga brands."
Jérémy Iglesias was one of the drivers keen to work with Cedric Sport Motors in KZ. "The challenge was high, not least because the TM factory directly supplies many KZ drivers. We had to go up against them! But the performances we achieved in 2019 with Adrien Renaudin did not go unnoticed. Adrien had come very close to the title during the previous World Championship at Lonato. For a race like this, everything has to be perfect. The experience I had as team manager also helps me to better understand the overall functioning of the equipment and the ideal fit between chassis, engine and driver. That's how you can win, even against the factories."
Worldwide recognition with TM Racing!
4th in Timed Practice, Jérémy Iglesias gained momentum over the heats thanks to the work done in collaboration with the Formula K Racing Team and Cédric Sport Motors. His victory in the last heat on Sunday morning on a perfectly dry track confirmed the very high level of competitiveness of the French driver. His Final was perfect! After a battle with Marijn Kremers, Jeremy Iglesias managed to build up a small lead, which he then maintained with panache. 
With this fabulous World Championship won by Jeremy, it is a historic victory, because no Frenchman had yet won this race in KZ. "I was shaking all the way to the end, but I am happy and proud to have contributed to this success. It wasn't until the technical controllers returned the engine to me after taking everything apart that it began to sink in. Thomas Laurent's world victory in KZ2 in 2015 was already a big moment, but it’s fantastic now."
Barely back in his workshop, Cédric Goudant quickly got back to work. "There are still several important deadlines in 2020, in KZ2 as well as in other categories. For example in OK-Junior where development is intensive with the official Sodikart team. I'm looking forward to the World Championship at Portimao!" Cédric Sport Motors is also available to all drivers and teams who wish to take advantage of its personalised engine rental service, in France and abroad.
